

故 伊勢田 勉 氏が旭日単光章を受章

故 伊勢田 勉 氏(白糠)が旭日単光章を受章し、12月18日、畠中村長から奥様の伊勢田 紅美子様に勲記と勲章が伝達されました。

故人は、ご逝去される直前まで村議会議員としての使命を果たし、村の教育環境の向上、保健・医療・福祉の充実、原子力政策を踏まえた産業経済の発展など多岐にわたって尽力されました。その地方自治への多大な貢献が認められ、今回の旭日単光章の受章に至りました。

故人のご功績に深く敬意を表しますと共に、永年にわたるご尽力に改めて感謝申し上げます。



勲記と勲章を受け取る妻の紅美子 様(中央)と
ご子息の宣成 様(右)

行こうよ！浮間小学校 東通小学校5年生が訪問



訪問の様子

1月8～10日の3日間、東通小学校5学年の児童たちが、東京都北区の浮間小学校を訪問しました。

平成16年度よりスタートした当事業は、本年度より「東通村と都市部との交流事業」として実行委員会を立ち上げ、引き続き交流の継続と、関係・交流人口の充実を目指しています。

東通小学校の児童たちは、1日目に浮間小学校を訪問し、浮間小学校の児童たちおすすめのスポット、飛鳥山公園を見学しました。公園内は資料館・博物館が併設されており、北区の歴史等を学ぶことができました。その後、浮間小学校舎内で開かれた歓迎会では、学校関係者をはじめ、昨年8月に東通村を訪問してくれた浮間小学校の児童たちとの久しぶりの再会に、とても嬉しそうな様子でした。

2日目は、浮間小学校にて授業に参加し、ホームルームや体育、また給食も一緒に食べました。参加した東通小学校の児童たちは「また会うことができて感動した」「最初は緊張したけど、いっぱいおしゃべりできて良かった」と笑顔で話していました。お互いに共有した時間はとても心に残る体験となりました。